

**在校生から
中学生のみなさんへ**

Message



愛媛県立松山工業高等学校



3年 稲井 祐人

出身中学
重信中学校
部活動
機械技術部

メッセージ

動く機械やものづくりに興味があり、入学しました。実習では各種工作機械の使用方法を習得し、放課後はその技術で電車部品の制作に取組んでいます。



2年 宮内 懇介

出身中学
小田中学校
部活動
ソフトボール部

メッセージ

私は実家から離れて暮らし、ソフトボール部で全国制覇を目指して練習しています。機械科の先生は優しく面倒見がよく、部活動との両立がしやすいです。



1年 瀧 葦

出身中学
小野中学校
部活動
機械技術部

メッセージ

私はものづくりに興味があり、多くの資格を取りたいと思い機械科に入学しました。女子4人と楽しく高校生活を送り、部活動では旋盤技術を磨いています。



3年 安達 陸斗

出身中学
松前中学校
部活動
メカトロ部

メッセージ

電子・情報系と機械系を両方学び、ロボットを作る技術を身に付けるために選びました。資格取得に関しては先生方が高いレベルで指導してくれます。



2年 政岡 宙

出身中学
松山市立西中学校
部活動
バスケットボール部

メッセージ

パソコン画面上だけでなく、実際に機械が動作するためのプログラムを学んでいます。有名企業への就職や、国公立大学への進学ができる学科です。



1年 村上 瀬成

出身中学
久谷中学校
部活動
自動車部

メッセージ

様々な最新機械を導入しているところに魅力を感じました。進路も電気・電子・情報系の進学や就職ができ入学後の学びの中で決めることができます。



3年 野村 穂里

出身中学
重信中学校
部活動
電気技術部

メッセージ

私は、就職率が高い電気科で学んでいます。資格取得に向けての勉強時間が多く、クラスの大半は合格することができるほど指導が充実しています。



2年 松木 宗椰

出身中学
内宮中学校
部活動
ソフトテニス部

メッセージ

私は、勉学スポーツともに成長できるよう努力しています。日々の生活に欠かせない電気を学びたい人、大手企業に就職したい人などはぜひ電気科へ！



1年 三浦 雪斗

出身中学
菊間中学校
部活動
バレー部

メッセージ

僕は取得できる資格数が8学科の中で一番多いので電気科を選びました。文武ともに力を入れて頑張ることができます。

情報
電子

3年 清水 亜海

出身中学
津田中学校部活動
グローバル・文化同好会

メッセージ

私はプログラムを学ぶために、情報電子科を選びました。課題研究ではスマホアプリを制作しています。アプリ制作に興味のある人はぜひ情報電子科へ！



2年 三瀬 陽和

出身中学
久米中学校
部活動
バレーボール部
マネージャー

メッセージ

情報電子科は、松山工業高校で唯一、コース選択（2年次から電子類型または情報類型）ができる学科であり、自分に合った勉強をすることができます。



1年 廣瀬 一葉

出身中学
垣生中学校
部活動
グローバル・文化同好会

メッセージ

私は将来、大学進学を目指し、勉強と資格取得の両立に力を入れます。充実した学校学生を送りたい人は、ぜひ情報電子科を目指してください！

工業
化学

3年 小椋 昇真

出身中学
川内中学校部活動
硬式野球部

メッセージ

私は、野球部での活動と資格取得を頑張っています。学校だけでなく家庭でもICTの活用を通じて、危険物取扱者甲種の試験に合格することができました。



2年 西森 実咲

出身中学
砥部中学校
部活動
化学技術部

メッセージ

私は、化学の知識を身に付け地場産業に関わりたいと思い入学しました。化学技術部では、小・中学生の実験教室などの取組みをしています。



1年 武西 憲進

出身中学
高浜中学校
部活動
自転車競技部

メッセージ

私は、化学を専門に学ぶ工業化学科と、自転車競技ができる松工を選びました。自転車競技では各種全国大会で優勝を目指し、文武両道頑張ります。



建築

3年 前 あゆみ

出身中学
松山西中等教育学校部活動
吹奏楽部

メッセージ

私は、建築技術者として海外で活躍するために、国公立大学への進学を目指しています。入試には、立体構成や住宅設計等があり、先生もサポートしてくれます。



2年 北代 唯愛

出身中学
垣生中学校
部活動
建築デザイン部

メッセージ

私は資格取得、設計コンペ、建物探訪等やりたいことがいっぱいです。建築科は建築が好きな仲間と楽しく学び、夢に近づける素敵な学科です。



1年 林 勇気

出身中学
雄新中学校
部活動
弓道部

メッセージ

私は将来、建築家になり、住む人を笑顔にする家をたくさん生み出したいです。そのため建築科で建築士合格に必要な知識・技術を身に付けたいです。



土木

3年 門田 涼空

出身中学
勝山中学校
部活動
空手道部

メッセージ

社会の基盤となる土木を学ぶ私たちは、一つの家のよう
に一致団結し、何事にも全力で取り組む集団です。一緒に
「土木家」で頑張ってみませんか!?



2年 池田 葉月

メッセージ

土木科は、文武両道ができる学科です。私は大学
進学を目指しており、部活動で身に付けた責任感や
洞察力を将来に生かしたいと思っています。



1年 村上 真菜

出身中学校
松前中学校
部活動
少林寺拳法部

メッセージ

私は将来、地域に関わる職業に就きたいと思い、
公務員を目指せる土木科に入学しました。土木科には
熱気があり、男女関係なく楽しめる学科です。



繊維

3年 白岡 羽舞希

出身中学
久万中学校
部活動
吹奏楽部

メッセージ

私はものづくりが大好きで、繊維科では、デザインタオル等の作品を制作しました。資格取得や部活動の両立もでき、充実した毎日を送っています。



2年 一色 晴常

出身中学校
南中学校
部活動
放送部

メッセージ

将来服飾関係の仕事に就きたいと考えています。
友人にも恵まれ、繊維の専門的学習内容も充
実しており、楽しい学校生活を送っています。



1年 二神 葵

出身中学校
三津浜中学校
部活動
写真部

メッセージ

繊維科では、繊維製品の染色が勉強したいと思い
入学しました。高校生活では、色彩検定など資格取
得に積極的にチャレンジしたいと思っています。



愛媛県立松山工業高等学校

〒790-0021

愛媛県松山市真砂町1番地

TEL089-931-8195 FAX089-931-8860



→ HPはこちらから